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10 月 27 日（日）、町内一斉清掃を行いました。こ

の一斉清掃は「鳥取市市民運動促進協議会」の主

催で毎年春と秋に実施されているもので、面影 1

丁目も早朝よりそれぞれ分担した場所を清掃しま

した。町内をきれいで住みやすい地域を目指し引

き続きご協力をお願いします。 

 

 

 

発行：面影１丁目 

町内会総務部 

～執行部より お知らせ～ 

第 5回役員会の報告及び協議については下記の通りといたします。 

令和 7年度定例総会について 

当町内会では毎年 1月に定例総会を開催しておりますが、令和 7年度の定例総会は、1月 19日（日）

午後 1時 30分より面影 1丁目公民館で開催します。又、恒例のとんど祭りは 1月 12日（日）午前 9

時より、塩釜神社前広場にて行います。 

 

面影地区敬老会

面影地区敬老会が 9 月 15日（日）、面影地区

公民館にて開催されました。面影 1丁目は 182

名の該当者（75歳以上）のうち 23名が参加さ

れ「白ゆり保育園の園児による傘踊り」・「コ

ールおもかげの合唱」などの演芸を楽しみ、

それぞれ楽しいひと時を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

代表：田北昌明（20班）TEL:090- 

第 5 回役員会が 12 月 21 日（土）、面影 1 丁

目公民館において、執行部・班長など 22 名が

出席して行われました。会長挨拶の後、協議に

入り、直近の活動報告・令和 7 年度の定例総会

及び役員推薦・総会までの予定などについて話

し合いました。 

 

 

      

 
防災訓練が、10月 19日（土）、面影 1丁目公民館

にて行われました。これは、町内会の防災意識を

高めようと毎年行われており、町内会長ら 15 名

が参加しました。防災 DVD 視聴の後、当町内の

問題点など意見交換しました。 
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役 職 氏名 班 役 職 氏 名 班 

会 長 前田 *** 4 会 計 松田 *** 6 

副会長 吉田 *** 9 公民館管理者 小﨑 *** 5 

副会長 森田 *** 2 監 事 小林 *** 19 

副会長 岡本 *** 8 監 事 繁延 *** 13 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育部より報告 

おもかげ ちいき食堂 
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面影地区バドミントン大会が 11月 10日（日）面影地区公民館

で開催されました。この大会は、「地区民の体力の向上と相互

の親睦を深めること」を目的に毎年行われているもので、各町

内会から参加した 4チームが熱戦を繰り広げました。 

面影 1丁目は勝利を目指して頑張りましたが、惜しくも上位進

出はできませんでした。 

選手の皆さんお疲れ様でした。 

明朗会研修旅行 

明朗会の研修旅行が 10月 31日（木）、行われ

楽しいひと時を過ごしました。今回の目的地

は「城崎マリンワールド」。 

秋晴れの中、参加した会員 24名が予定通り町

内を出発しました。 

途中、「道の駅あまるべ」で休憩し、バスは一

路目的地の「城崎マリンワールド」へ…。 

到着すると早速水族館を見学、その後待ち望

んだ食事。美味しい料理に舌鼓を打ちながら、

懇親を深めました。帰路には「兵庫県コウノ

トリ郷」・「道の駅浜坂の郷」に立ち寄り、そ

れぞれが楽しい思い出を胸に。無事鳥取に到

着しました。 

小地域座談会 

10月 19日（土）、面影

地区人権推進協議会

の主催による小地域

座談会が面影1丁目公

民館で行われました。 

 

健闘した選手の皆さん 

令和 6年度 7回目の「おもかげ ちいき食堂」が 12

月 14日（土）、面影 1丁目公民館で行われました。 

当日はあいにくの雨にもかかわらず、地区内外か

ら多くの方が来られました。 

ちいき食堂に「スターバックス」が来られるのは

鳥取県では初めての事。大人から子どもまで、一

緒にバリスタ体験をしました。又、スターバック

ス・ネスレジャパンさんからの素敵なお土産もあ

り、そして最後には美味しいカレーライスをいた

だき子どもたちも大喜びでした。 

スタッフの皆さん、早朝よりお疲れ様でした 

 

 

この程、「執行部役員及び監事推薦委員会」が開催され、

町内会細則 第 4号の規定により下記の方を選出し、令和

7年度総会に推薦することを決定しました。 ※敬称略 

 

執行部よりお知らせ 

 


